いつも当社システムをご利用いただきありがとうございます。 今月分の請求書を送付いたしますので、ご査収の程よろしくお願い申し上げます。

いつもお世話になりありがとうございます。

日増しに日が長くなり、日中は夏のように暑い大阪です。皆さまはいかがお過ごし でいらっしゃいますか。

弊社では引き続きテレワークをさせていただいておりますが、状況次第で解除する 予定でございます。お客様にはご不便をおかけし心苦しい限りですが、皆さまにご 理解を頂いておりますことを、改めてお礼申し上げます。

ネット上では、流通が止まってしまった食材やお花などを購入して支援する動きが 大きくなっています。Facebookではシステムエラーになったり、対応が間に合わな かったりするほど、大きな反響があるようです。

こんなに大勢の生産者さんが、日々育てたり加工したりして、多種多様な沢山の物が常に動いて、日本中・世界中に流通していたんだという、当たり前のことに驚きました。目の前にあるすべての物に、それを作っている人、販売する人がいるのだということに、今さらながら気が付きました。

生産者の皆さんが毎日毎日、時間と手間暇をかけて大事に育ててきたものを、ただ無駄に捨てるしかないと思うと、経済的にはもちろんのこと、精神的にもどんなにかお辛いことでしょう。赤字覚悟とはいえ、どこかのお家で食べてもらったり、喜んでもらったりしたのだろうと思うと、他人事とはいえ少しホッとしました。食材はどれも一人暮らしの我が家には量が多すぎるので、切り花を購入しました。豪華すぎるほどのお花で、とっても豊かな気持ちになりました。

一人の人間が食べる量はそれほど変わっていないでしょうから、どこかが止まっているということは、別のところはこれまで以上に動いているということで、個人宅への食材の宅配は大忙しのようです。我が家でも、無農薬野菜の定期宅配のお試しセットを注文し検討していましたが、検討しているうちに新規入会ができなくなったところもありました。どこも注文が殺到しているのかもしれませんね。飲食店での臨時のテイクアウトも盛んになってきていますが、包装資材が品薄という話も聞いています。

売りたくても売れない、買いたくても買えない、やりたくてもやれない、働きたくても働けない、休みたくても休めない。社会の色んなところに負荷がかかっています。

当たり前のことが当たり前にできなくなって、これからは生活様式まで変えなければいけないそうです。まだ何も知らなかった1月の頃のことが懐かしいです。でもその中でも、なるべく楽しいことを、笑えることを、できることを見つけて、日々を過ごしたいと思います。

先月の繰り返しになりますが、どうかすべてのあらゆる職種の方に適切な、そして 充分なサポートが提供されることを祈るばかりです。

イレギュラーな毎日でお疲れかと存じますが、どうぞ皆さまも、皆さまのご家族様も、充分ご自愛くださいませ。笑顔で免疫力をUPして、毎日を安全安心に過ごすことができますようにお祈りいたします。



花農家さんから送っていただいた花束



6枚の花弁の花が ドーム状に咲いている この形状に惚れ惚れします

今月も最後まで読んで頂きまして、 ありがとうございました。 来月もよろしくお願いいたします。